
Не  только  руководитель
страны,  а  лидер-созидатель.
Крупко о позиции и ориентирах
главы государства
Жители Беларуси и мировое сообщество видят в главе государства
не  только  руководителя  страны,  а  лидера-созидателя,  вокруг
которого объединяются политические и общественные силы. Таким
мнением по итогам инаугурации Президента Республики Беларусь с
БЕЛТА  поделился  председатель  Гомельского  облисполкома  Иван
Крупко.

По его убеждению, белорусы не просто выбрали президента. «Мы
выбрали  по-настоящему  народного  Президента,  которого  и
маленькие дети, и люди преклонных лет с теплотой называют «наш
Батька», — подчеркнул он.

«Под его руководством мы уверенно строим Беларусь, в которой
сбываются мечты, четко понимая, что патриотизм — это в первую
очередь ответственность перед своей страной. У нас светло,
уютно  и  безопасно  на  улицах  в  любое  время  суток.  Наши
предприятия бесперебойно работают, мы оснащаем самым передовым
оборудованием  медучреждения,  наши  дети  и  старики  —  в
заботливых руках. У нас есть все возможности для раскрытия
творческого,  интеллектуального  потенциала.  Укреплять  свое
здоровье  можно  и  на  уличных  спортивно-развлекательных
площадках, и в многочисленных спортивных сооружениях. Только в
Гомельской области открываем такие объекты после реконструкции
или вводим в эксплуатацию новые ежеквартально», — рассказал
глава региона.

Председатель  облисполкома  заверил,  что  жители  юго-востока
страны  осознанно  принимают  участие  в  делах  государства  и
общества, своим трудолюбием добиваются производственных высот,
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достижений в науке, образовании, творчестве и других сферах.
«Это в очередной раз подтверждает, что курс, заданный нашим
национальным  лидером,  близок  сердцу  каждого  здравомыслящего
человека. Мы дорожим и ценим созданное, и отнять у нас это ни
мы, ни наш Президент не позволим никому», — акцентировал он.

«Наш  национальный  лидер  выступает  за  процветание  и
стабильность  в  стране,  за  построение  справедливого
миропорядка.  Именно  в  нем  и  жители  Беларуси,  и  мировое
сообщество  видят  не  только  руководителя  страны,  а  лидера-
созидателя,  вокруг  которого  объединяются  самые  разные
политические и общественные силы», — резюмировал Иван Крупко,
акцентировав внимание на основных посылах главы государства и
соблюдении триединства традиций, трудолюбия и технологий, в
котором и заключается стратегия планомерного развития страны и
регионов.

Республиканская  молодежная
ярмарка  вакансий  пройдет
21-25 апреля
В Беларуси с 21 по 25 апреля пройдет третья Республиканская
молодежная ярмарка вакансий. Об этом БЕЛТА сообщили в пресс-
службе Министерства труда и социальной защиты.

Мероприятие  направлено  на  содействие  в  трудоустройстве
учащейся  молодежи  и  выпускников  учебных  заведений.  Ярмарка
будет проходить не менее трех дней в каждом областном городе и
крупных городах с численностью населения более 50 тыс., а в
небольших регионах — в течение двух дней.

Вакансии  молодежи  предложат  ведущие  предприятия
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промышленности,  организации  торговли,  гостиничного  и
ресторанного  бизнеса,  лесного  и  сельского  хозяйства.
Специалисты службы занятости проконсультируют по видам работ,
актуальным на рынке труда, а также по трудовым гарантиям.

Как подчеркнули в министерстве, в прошлом году 46 тыс. ребят
стали участниками такого мероприятия, из них каждый четвертый
предварительно договорился о последующем трудоустройстве.

Молодой  лес  посадили
волонтеры стран СНГ
В  республиканской  акции  «Дай  лесу  новае  жыццё!»  приняли
участие участники международного молодежного форума волонтеров
Целей  устойчивого  развития.  Они  посадили  участок  леса  на
территории  Зябровского  лесничества  Коренёвской
экспериментальной  базы  Института  леса  НАН  Беларуси.

Участники международного молодежного форума волонтеров Целей
устойчивого развития приехали в Гомель из разных стран СНГ:
Российской Федерации, Казахстана, Туркменистана, Кыргызстана,
Узбекистана. Беларусь представляли волонтеры Целей устойчивого
развития, молодежные послы и дублеры ЦУР.

Подобный форум проходит в Беларуси не впервые, но в Гомеле для
молодых  активистов  предусмотрена  особенно  масштабная  и
разноплановая программа. Она включает презентации, тренинги,
посещение предприятий, знакомство с достопримечательностями и
многое  другое.  По  итогам  планируется  создать  международные
группы устойчивого развития для дальнейшего сотрудничества, 
совместных  долгосрочных  проектов  в  сфере  волонтерского
движения.
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Волонтеры в Гомеле обмениваются опытом по трем направлениям:
экономическому,  социальному  и  экологическому.  Активисты
экологического  направления  побывали  в  Гомельском  районе  с
трудовым десантом.

Дарья Божок из Новополоцка, которая была удостоена награды
ЮНИСЕФ «Лучший волонтер», поделилась, что многого ожидает от
встречи в Гомеле:

—  Волонтерская  деятельность  —  важная  часть  моей  жизни.
Работала по разным направлениям, помогала детям, занималась
вопросами охраны здоровья.  Экологию считаю не менее важной
темой, и думаю, что совместно с единомышленниками из других
стран сможем разработать, а затем и воплотить в жизнь много
интересных проектов.

Посол Целей устойчивого развития Дмитрий Шкороедов из Гомеля
активно  участвует  в  развитии  международного  молодежного
сотрудничества. Он отметил, что уже во второй раз принимает
участие в подобном форуме.

—  Всегда  активно  участвую  в  диалоговых  площадках  по
устойчивому развитию, делюсь своими идеями и перенимаю опыт
коллег, — говорит он.

Бехруз Курбонов приехал на форум из далекого Узбекистана. Он
отметил, что экологической тематике в его стране уделяется
большое внимание:

— Конечно, у нас нет таких лесов, как в Беларуси, но молодежь
стремится  сохранять  и  преумножать  природные  богатства.
Надеемся, что опыт белорусов еще больше поможет в этом.

Зеленым  символом  дружбы  и  сотрудничества  волонтеров  разных
стран  станет  новый  участок  смешанного  леса,  совместно
посаженного  в  Зябровском  лесничестве  Коренёвской  лесной
экспериментальной  базы  Института  леса  НАН  Беларуси.  Эта
территория, которая пострадала во время прошлогоднего урагана,
была  очищена  от  бурелома  и  подготовлена  под  лесопосадки.



Саженцы дуба и ели привезли из питомника экспериментальной
базы. А к волонтерам во время трудового десанта присоединились
активисты  районной  организации  БРСМ  и  представители
Молодежного Совета при Гомельском областном Совете депутатов.
Совместная работа еще больше вдохновила и сплотила участников
форума.





Состоялась  одиннадцатая
сессия  Гомельского  районного
Совета депутатов 29-го созыва
Состоялась  одиннадцатая  сессия  Гомельского  районного  Совета
депутатов 29-го созыва, в которой приняли участие депутаты
райсовета,  начальники  управлений,  отделов  и  служб
райисполкома,  председатели  сельских  Советов  депутатов,
руководители государственных органов, предприятий, учреждений,
организаций района.

Основным  вопросом  повестки  дня  стал  отчет  председателя
Гомельского райисполкома Дмитрия Козела о работе Гомельского
районного исполнительного комитета в 2024 году.
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Дмитрий Иванович, подводя итоги работы в 2024 году, отметил,
что  в  целом  обеспечена  стабильность  развития  района,
функционирование  всех  отраслей  экономики,  социальной  сферы,
жилищно-коммунального  хозяйства,  сохранены  действующие
социальные гарантии и обеспечено предоставление населению всех
необходимых услуг.

Среди предприятий промышленности наиболее высоких показателей
достигли ОАО «Гомельский завод «Импульс», КУП «Бобовичи-агро»,
ОАО  «Гомельский  белково-жировой  завод»,  ОАО  «Гомельский
энерготехсервис».

В сельском хозяйстве из-за неблагоприятных погодных условий
было отмечено снижение показателей в овощеводстве, но, тем не
менее, отмечен существенный темп роста выручки от реализации
продукции.

Экспортные поставки из Гомельского района осуществляются в 27
стран мира. Среди экспортеров сельскохозяйственной продукции
ведущее  место  у  ОАО  «Гомельская  птицефабрика»  и  ОАО
«Птицефабрика «Рассвет». По экспорту услуг лидируют санатории
«Чёнки» и «Золотые пески».

В районе работают 1972 субъекта малого и среднего бизнеса. За
минувший год было создано 20 новых частных предприятий. Также
в 2024 году в Гомельском районе появилось 45 новых торговых
объектов.

В строй было введено 56 тысяч квадратных метров жилья, что
составляет 105 процентов к годовому заданию. Свои успехи есть
в отраслях образования, культуры, спорта и туризма.

Председатель  райисполкома,  отметив  достигнутые  результаты,
озвучил задачи на текущий год.

На сессии был утвержден отчет об исполнении районного бюджета
за 2024 год, с которым ознакомила начальник финансового отдела
райисполкома Жанна Филиппова. Также были рассмотрены вопросы,
внесенные  управлениями,  отделами  райисполкома,  другими



органами  управления  и  организациями,  подчиненными  районному
исполнительному комитету.

Председатель Гомельского районного Совета депутатов Виктория
Ладутько поблагодарила председателя Гомельского райисполкома
Дмитрия  Козела,  руководителей  районных  служб,  предприятий,
организаций  и  учреждений,  депутатов,  представителей
общественных организаций за плодотворную совместную работу.

— Ваши компетенции позволят выполнить прогнозные показатели по
социально-экономическому  развитию  района,  эффективно  и
качественно  с  учетом  требований  Главы  государства  решать
вопросы  жизнедеятельности  населения,  а  также  найти
дополнительные векторы и придать импульс дальнейшему развитию
района, — отметила Виктория Александровна.

Дмитрий Козел и Виктория Ладутько вручили награды за вклад в
социально-экономическое развитие Гомельского района, активное
участие  в  общественной  жизни  представителям  трудовых
коллективов  и  депутатского  корпуса.





В  Гомеле  прошел  областной
этап  конкурса  «Я  патриот
своей страны» в рамках акции
«Поезд Памяти»
В отборочных этапах приняли участие около 400 десятиклассников
из Гомельской области. Жюри отобрало 26 лучших, которые и
поборолись  за  право  представлять  регион  на  республиканском
этапе. Состязания прошло на базе областного Дворца творчества
детей и молодежи.

– Третий год подряд в стенах нашего учреждения собираются
лучшие из лучших старшеклассников области. Выбрать победителей
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всегда нелегко, и этот раз не станет исключением, – обратилась
к ребятам директор Дворца творчества детей и молодежи Светлана
Екименко.  –  Участие  в  этом  проекте  подарит  незабываемые
эмоции, впечатления и новых друзей, станет яркой страницей
вашей жизни.

Среди конкурсантов – Олег Артемков из Гомельского областного
лицея.  Молодой  человек  обучается  в  физико-математическом
классе. Для него присоединиться к «Поезду Памяти» – давняя
мечта:  будучи  восьмиклассником,  он  общался  с  участниками
проекта и загорелся идеей тоже стать его частью. Кроме того,
юноше близка тема Великой Отечественной войны – его прадедушка
сражался в рядах Красной армии.

Каждый участник заранее отправил жюри эссе на тему «80 мирных
лет» и портфолио с мотивационном письмом «Почему я хочу быть
участником  «Поезда  Памяти».  На  очном  этапе  состязания
участники  продемонстрировали  свои  творческие  визитки.  Они
представляли собой выступление длительностью до пяти минут.
Юноши  и  девушки  рассказывали  о  себе,  своих  достижениях,
умениях и навыках, реализованных проектах. Конкурсанты подошли
к  заданию  очень  творчески:  кто-то  дополнил  выступление
исполнением песни, кто-то выбрал в помощники гитару и скрипку.

15 человек, набравших самые высокие баллы, представят регион
на  республиканском  конкурсе,  победители  которого  станут
участниками  культурно-образовательной  патриотической  акции
«Поезд Памяти».

Правда Гомель

https://gp.by


В  Беларуси  обновлен  порядок
получения  пропусков  в  зоны
отчуждения и отселения
В Беларуси скорректировано Положение о порядке обеспечения и
отмены  контрольно-пропускного  режима  на  территориях  зоны
эвакуации  (отчуждения),  зон  первоочередного  и  последующего
отселения,  с  которых  отселено  население.  Соответствующее
постановление Совета Министров от 24 марта 2025 года №166
опубликовано  на  Национальном  правовом  интернет-портале,
сообщает БЕЛТА.

Внесены изменения в постановления правительства от 3 декабря
2012 года №1110 и от 26 апреля 2024 года №322.

В новой редакции изложены пункты 25 и 26. Определено, что
заявления  на  получение  пропусков  представляются  гражданами,
юрлицами и ИП либо их представителями в письменной форме во
время их приема, курьером, посредством почтовой связи либо в
электронной  форме  через  единый  портал  электронных  услуг
общегосударственной автоматизированной информационной системы.

В заявлениях должна содержаться следующая информация: область,
район,  объекты,  сроки  и  цели  въезда  транспортных  средств,
пребывания, вывоза имущества; марка-модель и регистрационный
знак въезжающего транспорта, указанные в техническом паспорте.
Граждане должны указать ФИО, даты рождения заявителя и лиц,
следующих совместно с ним, юрлица и ИП — также должности, даты
рождения  направляемых  лиц  и  лица,  которому  доверяется
получение  пропуска.  Если  речь  идет  об  иностранцах,
дополнительно  указываются  гражданство  и  данные  документов,
удостоверяющих личность.

Также  в  постановлении  определяется  перечень  прилагаемых  к
заявлениям  копий  документов,  обосновывающие  необходимость
посещения  территорий,  на  которых  установлен  контрольно-
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пропускной режим.

Постановление вступает в силу с 1 апреля.

Александр Лукашенко вступил в
должность Президента Беларуси
Президент  Беларуси  Александр  Лукашенко  вступил  в  должность
Президента Беларуси. Церемония инаугурации состоялась в Зале
торжественных  церемоний  —  самом  большом  во  Дворце
Независимости,  передает  корреспондент  БЕЛТА.

На церемонию были приглашены более 1100 человек. За несколько
минут до прибытия Александра Лукашенко внесли Государственный
флаг  Республики  Беларусь  и  штандарт  Президента  Республики
Беларусь. Символично, что маршрут движения кортежа Президента
в сопровождении почетного эскорта мотоциклистов пролегал по
двум  главным  столичным  проспектам  —  Независимости  и
Победителей.

В начале церемонии под звуки торжественного марша к месту
проведения инаугурации внесли Конституцию Республики Беларусь.
Открыл  церемонию  председатель  Центральной  избирательной
комиссии Игорь Карпенко, который объявил, что волей народа
Беларуси  в  условиях  свободных  и  демократических  выборов
Президентом страны избран Александр Лукашенко.
Положив  правую  руку  на  Конституцию,  Александр  Лукашенко
произнес присягу на белорусском языке: «Заступаючы на пасаду
Прэзідэнта Рэспублікі Беларусь, урачыста клянуся верна служыць
народу  Рэспублікі  Беларусь,  паважаць  і  ахоўваць  правы  і
свабоды  чалавека  і  грамадзяніна,  захоўваць  і  абараняць
Канстытуцыю  Рэспублікі  Беларусь,  свята  і  добрасумленна
выконваць ускладзеныя на мяне высокія абавязкі».

https://gomelisp.gov.by/aleksandr-lukashenko-vstupil-v-dolzhnost-prezidenta-belarusi/
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Затем был исполнен Государственный гимн Беларуси, после чего
Президент подписал акт о принесении Присяги. Председатель ЦИК
вручил  Александру  Лукашенко  удостоверение  Президента
Республики  Беларусь.

По  итогам  выборов  26  января  текущего  года  Президентом
Республики  Беларусь  избран  Александр  Лукашенко.  За  его
кандидатуру было подано 5 136 293 голоса избирателей, что
составило  86,82%  от  числа  граждан,  принявших  участие  в
голосовании.

Центральная избирательная комиссия официально утвердила итоги
выборов на заседании 3 февраля.

«Я прежде всего хотел бы поздравить всех нас с победой на
выборах. Это победа не только моя, Президента, но и миллионов
наших  белорусов.  26  января  мы  преодолели  очередной
исторический  перекресток.  Прошли  его  уверенно  и  мудро,  не
свернув с дороги, по которой идем треть века. Это путь мира и
созидания,  национального  единства  и  патриотизма,
справедливости и широких возможностей для каждого — все то,
что мы называем государством для народа. Это наш белорусский
путь!» — заявил Александр Лукашенко.

«Мы показали электоральный суверенитет в деле. За эти годы нам
удалось  сформировать  стандарт  проведения  выборов,  который
может  служить  международным  эталоном»,  —  сказал  глава
государства.

«Что знали в мире о Республике Беларусь каких-то три десятка
лет назад? Почти ничего. Кому мы были интересны? Пожалуй,
никому. А сегодня? Сегодня наша страна зазвучала на весь мир,
сегодня мы имеем значение!» — заявил белорусский лидер.

Он  заметил,  что  к  Беларуси  сейчас  приковано  внимание,  но
далеко не всем по душе независимость страны. «Особенно наша
честная  и  открытая  позиция  на  международной  арене»,  —
подчеркнул  Президент.



«Сегодня хочу обратиться и к своим соперникам — кандидатам,
выдвинувшим себя на пост Президента. Благодаря вам мы показали
образец настоящей чистой конкуренции. Без внутренних интриг,
манипуляций  со  стороны  внешних  сил,  —  сказал  белорусский
лидер. — Спасибо и тем, кто в такой политический и правовой
формат не вписывается, но продолжает из-за рубежа учить нас
жизни, отрабатывая гранты западных «демократий».

Президент напомнил, что расследование новой администрации США
вскрыло  вопиющие  случаи  финансирования  USAID  и  NED
госпереворотов и цветных революций по всему миру, в том числе
в Беларуси в 2020 году.

И со свободой слова у нас все в порядке. Демократии у нас
побольше, чем у тех, кто называет себя ее эталоном».

Александр Лукашенко подчеркнул, что каждый в Беларуси имеет
конституционное право и возможность высказаться. «Но не нужно
призывать  уничтожить  все,  что  создано  многими  поколениями
белорусов.  Мы  не  позволим  использовать  свободу  слова  как
дубину для разрушения собственной страны. К чему это может
привести, мы видим. Мы через многое прошли, прокладывая свой
суверенный путь. И попытки перевернуть нашу жизнь, бесконечная
критика  нашего  курса,  нападки  на  наших  людей,  занимающих
твердую  государственную  позицию,  —  это  цена  независимости
государства. Цена благополучия нашего народа!» — заявил глава
государства.

«Мы стали сильными, значимыми и заметными. Но, как бы странно
это  ни  звучало,  снова  ходим  по  краю.  По  краю  пропасти
системного геополитического кризиса. И не только мы, — отметил
глава государства. — Мир шатается. Одни вызовы стремительно
сменяют другие. Горячих точек становится все больше. Эскалация
вокруг нас только усиливается. На пороге нашего дома стоят
натовские  войска  и  делают  все,  чтобы  втянуть  Беларусь  в
конфликт».

«Когда  речь  идет  о  справедливости  и  правде,  совершенно



неважно,  какого  размера  твоя  страна  на  карте  мира.  Голос
Беларуси  всегда  звучит  громко  и  уверенно.  За  годы  своей
независимости мы стали участниками большой политики. И я могу
со всей ответственностью заявить, что у нас, власти и народа,
достаточно опыта, чтобы выстоять на любых ветрах истории», —
заявил глава государства.

«Контуры нашей стратегии обозначены в предвыборной программе.
И вы знаете: все, что мы пообещали, будет сделано. С вами
вместе.  Во  имя  благополучия  страны  и  белорусского  народа.
Чтобы  Беларусь  шагнула  вперед.  Крепкая  экономика  —  наша
политика и залог успеха. Перспективные инвестиционные проекты,
инновационные  производства,  новые  рабочие  места  —  базисные
задачи предстоящей пятилетки», — сказал глава государства.

«Любая  глобальная  цель  в  принципе  не  достижима  без
досконального решения насущных повседневных проблем. Важнейший
общенациональный проект — дальнейшее развитие наших регионов.
Каждого уголка нашей страны. Сильная страна — это сильные
регионы! — заявил белорусский лидер. — Мы прекратим стягивание
трудовых ресурсов в Минск и крупные города. У нас компактная
страна. И можем себе позволить эффективное для государства и
удобное  для  людей  распределение  рабочих  мест  по  всей
территории  (от  Хотимска  до  Малориты,  от  Комарина  до
Браслава)».

«Мы смотрим за горизонт. Делаем все, чтобы наши дети и внуки,
а потом их дети и внуки жили в своем мирном и процветающем
государстве. На своей земле. В ближайшие пять лет нам надо
набрать такую мощь, чтобы хватило заряда на долгую дистанцию.
Время выбрало нас именно для этого!» — подчеркнул белорусский
лидер.

«Новый  период  президентских  полномочий  —  это  всегда  новые
исторические  условия,  ожидания  и  задачи.  Наши  приоритеты
неизменны.  Это  мир,  безопасность,  благополучие  родной
Беларуси,  достоинство  нации  и  достаток  каждого»,  —  сказал
глава государства.



«Знаю,  что  рядом  со  мной  настоящие  единомышленники.  Люди,
убежденные  в  правильности  того,  что  мы  делаем.  Искренне
любящие Беларусь и настоящие патриоты. Ни у одного лидера
государства нет таких трудолюбивых и надежных людей, как вы,
белорусы!  Поэтому  я  —  счастливый  Президент,  а  Беларусь  —
страна,  в  которой  хочется  жить»,  —  подчеркнул  Александр
Лукашенко.

Перед  началом  церемонии  глава  государства  сменил  деловой
костюм на военную форму, чтобы обратиться к военнослужащим не
только как Президент, но и как Главнокомандующий.

«Вступая  в  должность  главы  государства,  я  беру  на  себя
величайшую  ответственность  верой  и  правдой  служить
белорусскому народу, героическому народу. Это огромная честь,
обязанность  и  священный  долг.  Заверяю  вас,  что  главными
приоритетами в моей деятельности всегда были и остаются, а
также останутся национальные интересы, безопасность страны и
людей», — заявил Александр Лукашенко.

Александр  Лукашенко  отметил,  что  в  годы  суверенитета  и
независимости Беларусь много раз проверяли на прочность, и
каждый из военнослужащих неоднократно доказал свой патриотизм,
верность присяге и Отчизне.

«Сегодня  мы  единые  и  сплоченные  как  никогда,  поэтому,
безусловно, справимся со всеми вызовами эпохи, как это сделали
80 лет назад наши герои-ветераны, принесшие народу Великую
Победу», — убежден белорусский лидер.

Выездной личный прием граждан
Котляренко  Наталья  Викторовна,  заместитель  начальника
управления по труду, занятости и социальной защите Гомельского

https://gomelisp.gov.by/vyezdnoj-lichnyj-priem-grazhdan/


райисполкома 27 марта 2025 года (четверг) с 11.00 до 12.00
проведет выездной личный прием граждан в здании Грабовского
сельского исполнительного комитета, расположенного по адресу:
д. Грабовка, ул. Совхозная, д. 27.
Предварительно записаться на прием можно в рабочие дни с 8.00
до 13.00 и с 14.00 до 17.00 по тел. (8-0232) 33 97 14.

На  аппаратном  совещании  в
облисполкоме обсудили вопросы
жилищной  сферы,  исключения
земель  из  категории
радиационно  опасных,
подготовки к севу
Председатель облисполкома Иван Крупко акцентировал внимание на
теме  оказания  государственной  поддержки  при  жилищном
строительстве.

Более доступно и более прозрачно

Президентом Беларуси подписан ряд Указов, регулирующих порядок
строительства и обеспечения жильем, его распределения разным
категориям граждан, предоставления кредитов, субсидий и льгот.
Особое  внимание  уделяется  многоквартирным  домам,  которые
возводятся по госзаказу. Внеочередное право на господдержку
имеют 11 категорий граждан. Как и прежде, многодетным семьям
гарантируется  финансовая  поддержка  государства  при  решении
жилищного вопроса.
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Иван  Крупко  поручил  отработать  все  финансовые  механизмы
оказания помощи с банковскими организациями. Так или иначе,
построенные  квартиры  не  должны  пустовать.  В  установленном
порядке в них должны заселяться те, кто нуждается в улучшении
жилищных условий, и органы государственной власти на местах,
было  подчеркнуто,  обязаны  сделать  этот  процесс  более
прозрачным,  понятным  и  доступным.

Коснулись  также  наболевшей  темы  регистрации  самовольных
построек в регионе. Если объекты возводятся физическими лицами
на своих участках, то они комиссионно регистрируются гор- и
райисполкомами, в упрощенном порядке. Если строят юридические
лица, вопрос решается в облисполкоме.

Обсудили предоставление гражданам арендного жилья. Далеко не
все  квартиры  и  дома,  в  городах  и  сельской  местности,
востребованы и заселены. Где-то жилье нуждается в ремонте, на
что  из  бюджета  выделяются  средства.  Есть  помещения,
восстанавливать которые не целесообразно. Такие объекты будут
выставляться на продажу. Некоторые подлежат сносу.

Оттягивать снос аварийных построек нельзя, сказал губернатор,
в первую очередь в тех районах, где подобного жилья на балансе
государства очень много. Важно ускорить все процессы и навести
порядок  на  земле,  это  особенно  актуально  в  Год
благоустройства.  Когда  число  ненужных  построек  в  районе
ощутимо  сократится,  можно  говорить  о  строительстве  нового
арендного жилья.

Земля должна работать

Порядок  исключения  земель  из  категории  радиационно  опасных
носит заявительный характер. Заявки на определенные участки
полей поступают от сельхозпредприятий. На сегодня около 1100
гектаров  специалисты  уже  обследуют,  по  ним  будет  принято
решение. Важно избежать волокиты в этих вопросах, подчеркнул
председатель облисполкома, и при обследовании участков, и при
согласовании  заявок  от  землепользователей.  Если  с  течением



времени земля очистилась от радиактивных элементов, она должна
приносить пользу, а не простаивать. Но и включать в севооборот
участки даже с минимальными рисками попадания радионуклидов в
продукты питания тоже никто не позволит.

Рассмотрели  вопросы  подготовки  сельхозтехники  к  посевной,
конкретно – получение допуска к дорожному движению. В целом
документация  готова  для  89%  техники.  Если  доля  прошедших
техосмотр  энергонасыщенных  тракторов  уже  90%,  то  по
погрузчикам  и  прицепам  цифры  заметно  скромнее.  Необходимо
максимально  активизировать  работу  в  этом  направлении,  сев,
можно сказать, уже на носу.

Поручение губернатора:

Землеустроителям,  другим  ответственным  службам  –  ускорить
процедуру  регистрации  заявлений  по  исключению  земель
сельхозназначения  из  категории  радиационно  опасных,
обследование  и  принятие  решений  по  таким  участкам.

Правда Гомель

Cеминар  с  председателями  
садоводческих  товариществ
Гомельского района с участием
отделов,  служб,  организаций
Гомельского района
26 марта 2025 года в  11.00 в ГУ «Центр культуры Гомельского
района» (ул.Ильича, 38) состоится семинар с председателями 
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садоводческих  товариществ  Гомельского  района  с  участием
отделов, служб, организаций Гомельского района.

26  марта  2025  г.  в
Поколюбичском  сельском
исполнительном  комитете
проведет  прием  граждан  и
юридических  лиц  председатель
Гомельского  районного
исполнительного  комитета
Козел Дмитрий Иванович
26 марта 2025 г. с 14.00 до 15.00 в Поколюбичском сельском
исполнительном комитете проведет прием граждан и юридических
лиц  председатель  Гомельского  районного  исполнительного
комитета Козел Дмитрий Иванович.
Предварительная запись по телефону 53 61 68.

Более  150  человек,  включая
руководство  Гомельского
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района,  приняли  участие  в
областном  субботнике  в
Урицком
В  агрогородке  Урицкое  в  мероприятиях  областного  субботника
приняли  участие  более  150  человек.  Среди  них  руководство
Гомельского  райисполкома  и  районного  Совета  депутатов,
представители  отделов  и  служб  райисполкома,  Центра  по
обеспечению  деятельности  бюджетных  организаций,  ТУСОН
Гомельского района, других организаций.
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